

上野はねそ踊り

「上野はねそ踊り保存会」

町指定文化財に指定

7月27日南越前町教育委員会が開かれ、上野はねそ踊りを南越前町指定文化財として承認しました。

これを受け、8月4日、指定書（南越前町指定文化財第八十四号）が上野はねそ踊り保存会（澤本武範会長・笛吹喜一郎事務局長）に手渡されました。

澤本会長は「上野はねそ踊り保存会は、昨年の国民文化祭・ふくい2005の出演をきっかけに、今年4月盆踊り同好会と結束し結成しました。今回の指定はとても嬉しいこと。今庄地区や河野地区でも踊りを披露し、町の踊りのひとつとして継承していきたい」と抱負を話しました。藤木幸雄教育委員会委員長は「今後は、今庄羽根曾踊りなども連携して、南越前町を『盆踊りの町』として盛り上げていくってほしい」と激励しました。



上野はねそ踊り



上野はねそ踊りの起源は、今から620年前の平家の落武者に始まるという説等諸説あり、確かな記録は残されていません。日々の暮らしの中で満たされない思いやほかない夢、行き来する男女の心情などを表現してきたものと言われています。

音頭取りと踊り子の囃子はやしによる部分から構成され、はねそはススキのことと言われています。踊る姿はススキの穂が秋風に吹かれて揺れている様子を表現したように優雅な踊りです。



議会

臨時会

河野診療所増築工事 二億五百八十万円で契約

平成十八年七月臨時会が、七月二十一日開かれました。今回の臨時会では、甲楽城マリンパーク関連工事の請負契約や財産の取得など計五件について審議が行われ、いずれも原案のとおり可決されました。

●南越前町子育て支援金支給条例の一部改正

第3子以降の妊婦健診費の全14回分を無料にするため、子育て支援金の支給額を変更しました。

●甲楽城マリンパーク護岸整備工事請負契約の締結

契約金額五千八百七十七万円で
中日本土木(株)南越前町営業所と契約することになりました。

●平成18年度南越前町河野診療所施設整備工事請負契約の締結

契約金額一億五百八十万円で
(株)キヨエイビルド河野支店と契約することになりました。

●甲楽城マリンパーク突堤整備工事請負契約の締結

契約金額五千九百三十三万五千円で(株)高野組河野支店と契約することになりました。

●財産の取得について

今庄総合事務所改修工費用備品を、契約金額二千八十九万五千円で山金工業(株)と契約し取得することになりました。

これは、今庄総合事務所3階にある今庄図書館を、1階の玄関左フロアに移転整備するための書棚等の購入などによるものです。

善意のご寄付ありがとうございました。

平成18年7月、今庄診療所、老人保健施設の施設整備に役立たせてくださいと次の方々にご寄付をいただきました。

ご寄付の趣旨に添い、有効に活用させていただきます。

山腰 博之様(梅ヶ枝)・田中ミツ子様(愛) 宅・水上 忠様(久喜)